



えんだより



令和4年度6月
みつづかこども園

梅雨時に入ると色々な小動物が出てきて、子ども達を喜ばせてくれます。一人の子が「あっ、ミミズだ」と叫ぶとすぐに子ども達の輪ができます。観察力旺盛な子ども達は、口々に感想を出し合っていて楽しんでいますが、その後の始末がなかなか難しく、みんなで命の大切さを感じることができるようになっています。

梅雨がやってきます

今年度がスタートして2か月が過ぎ、花まつりや遠足などいろいろな行事を経験し、各クラスとも毎日に落ち着きを見せてきました。特に4・5歳児は遊びや行動にお兄さんお姉さんぶりを発揮し、貫禄を感じます。新入園児達も園生活にも慣れ、笑顔で登園できるようになり嬉しく思います。今では、天気の良い日に、元気に遊ぶ声が園庭いっぱいに響いています。

6月は、高温多湿で一年中で一番不快指数の高い季節がやってきます。気温の変化もありますので、体調を崩さないよう元気に過ごしたいものです。

梅雨は中国から伝わった言葉で、「梅の実が熟す頃に降る雨」という意味です。雨が続くと外で遊べませんが、子ども達には雨が生活に大事な役割を果たすものだとすることも知らせたいですね。雨音、雨だれ、水たまり、雨上がりの散策、虹など、雨の日ならではの経験も楽しみたいものです。

雨の日に使う傘、長靴の名前の確認を今のうちにしておいてください。同じ色や絵柄で、よく間違っしてしまいます。名前は大きくよく見える所に書いてください。目立つ目印を付けたりするのもよいかと思ひます。



1日(金)	交通安全指導
8日(水)	英語で遊ぼう(4・5歳児)
9日(木)	尿検査(3歳以上児のみ)
9日(木)	茶道教室(5歳児)
15日(水)	交通安全指導
17日(金)	発育測定
20日(月)	保育料引落日
23日(木)	※尿検査(予備日)
24日(金)	避難訓練
29日(木)	ケーブルテレビ撮影(5歳児)

《7月の行事予定》

・個別懇談 7月1日(金)～15日(金)まで
(詳しくは後日プリントでお知らせします。)

《尿検査について(3歳以上児のみ)》

・6月9日(木)尿検査があります。容器は事前にお渡しします。提出日はお間違えのないよう、よろしくお願いします。

食育

給食食材で使用するサヤエンドウのすじとりやそら豆の皮むきは、ひまわり組が行い、おやつのはじめにぎりは、3歳児以上は自分で握ったものをいただいています。

昨年のひまわり組が植えた玉ねぎや人参の苗は今年度のひまわり組が受け継ぎ、育て収穫をしました。5月からは夏野菜も育てています。「触れる」「実際にやってみる」ことで、いろいろな発見があります。そして、食べる事への関心が高まります。

